

なかよく 令和7年度11月号 かしこく 元気よく



令和7年11月28日 文責 黒木 幸博

人権意識、行動を高める月間

毎年11月は人権について考える月間になっています。今年も各学年の実態に合わせて人権について考える学習や集会が行われました。低学年では「自分も友だちも大切にするためにできることを考えよう」、中学年では「相手を傷けるような言動をしない、させない、見て見ぬふりをしない気持ちを養おう」、高学年では「身近な問題について考えることを通して、自分自身を振り返り、人権についての学びを深めよう」という目標で、集会が行われました。



11/18 人権集会（高学年）の様子

人権とは「全ての人が生まれながらに持つ『人間らしく生きるために権利』」のことです。学校や家庭、地域など、人権について学ぶ場所はたくさんあります。子供たちには人権を大切にできる人になってほしいですね。（私たち大人も。）そのために、これからも人権について学び続けていきましょう。

2025 湯前まんがフェスタ応援イベント

26日(金)、まんがフェスタを応援するイベントとして、初めて「コスプレしてきていい日」を設定してみました。いかがだったでしょうか？子供たちも先生たちもいつもと違う雰囲気で、（校長としては）こういう日もあっていいかな、と思いました。

昨年度、まんがフェスタの会場には、湯前町の人口をはるかに超える5千人以上の人気が集まったそうです。30年以上の時が経ち、町の大イベントとなりました。

11月30日（日）
当日も、新しくなった駅レールウェイで楽しみましょう。また、5年生が作ったお米の販売会（10時～12時）も行われます。



11/21 まんがフェスタ応援イベントの様子
(コスプレしてもよい日)

学校HPの紹介

学校で行われた行事等を紹介しています。過去の学校だよりも掲載しています。



修学旅行がありました

平和学習の一環で、長崎への修学旅行がありました。平和公園で行う平和集会は、子どもたちにとって大切なイベントです。

世界各地で争いごとが続いている。私たちにできることは何か、しっかり考えて、そして行動できる力をつけていきたいですね。



11/11 平和集会の様子（長崎平和公園）

校長より

【今月の言葉】

「思考」に気をつけなさい。思考は「言葉」になるから。

「言葉」に気をつけなさい。言葉は「行動」になるから。

「行動」に気をつけなさい。行動は「習慣」になるから。

「習慣」に気をつけなさい。習慣は「生き方」になるから。

「生き方」に気をつけなさい。生き方は「運命」になるから。

マザー・テレサ（ノーベル平和賞受賞）

今月の言葉は、心を育むことが豊かな人生になるという意味が込められています。これからも心を育んでいきましょう。